

CUANDO ES EL PROFESOR EL QUE APRENDE DE SUS ALUMNOS

Escrito por Administrator

Jueves, 16 de Marzo de 2017 12:09 -

El pasado 7 de Marzo, tuve el *encargo* de asistir a Aula 2 en el Tomás y Valiente de Fuenlabrada. Tengo que decir que acudí para promocionar y dar a conocer nuestro centro a las familias que lo desearan, e invitarlas al día de Puertas Abiertas.

No tenía ni idea de lo que iba a suponer para mí el acto. Y no por los profesionales que lo organizaron e intervinieron, cada uno en su papel y dignamente representado, sino por los ponentes más jóvenes que nos contaron su historia. Fue todo un regalo.

Me impresionó Almudena, la joven con síndrome de Down que nos contó la dureza de su experiencia en muchas ocasiones, pero también su capacidad de aceptar la limitación, de aprender, de superar barreras: "somos personas y tenemos dignidad". ¡Impresionante! . Dio las gracias a los profesores que la habían educado con paciencia y cariño,... y nos arrancó unas lágrimas de alegría y esperanza en que la sociedad puede cambiar.

La tarde me tenía reservadas más sorpresas: escuchar a nuestro antiguo alumno Daniel Abellán hablando de trabajo, esfuerzo, de conseguir metas, de planificar el tiempo para poder compaginar deporte de competición y estudios de grado, de su experiencia en Canadá. Y, sobre todo, su agradecimiento a los profesores que le habíamos dado clase . Clase y consejos.

Y por último Jaouad, alumno proveniente del antiguo PCPI, hoy FP básica, que tras pasar por la FP de grado medio y superior, había terminado un grado universitario, un máster, y se encontraba ya trabajando. Ese nombre me sonaba ,yo había dado clase también a un Jaouad. Nos habló de la pasión. Pasión por hacer aquello que quieres, que te ilusiona. Para él, el motor que le había hecho crecer.

Al acabar el acto nos encontramos. ¡Sí! Era él. Me comentó que recordaba perfectamente a muchos profesores que le habíamos dado clase. Sobre todo nuestras *charlas* éstas que decimos a nuestros alumnos y que parece que caen en saco roto. Pues no, me dijo él. Van calando. Incluso a alumnos que no titulamos (fue su caso en diversificación), que parece que no nos escuchan, que no hacen nada, que desahuciamos..

GRACIAS, hoy he aprendido mucho de vosotros: PACIENCIA,CARIÑO,ESFUERZO Y

CUANDO ES EL PROFESOR EL QUE APRENDE DE SUS ALUMNOS

Escrito por Administrator

Jueves, 16 de Marzo de 2017 12:09 -

PASIÓN. Palabras que habéis pronunciado porque os han marcado. Ojalá que seamos capaces de vivirlas día a día en nuestra labor. Ver vuestra trayectoria hace que merezca la pena .



Carmen Salvador

Profesora del IES JIMENA MENENDEZ PIDAL

Jefe de Estudios Adjunta